

Suu Kyi, la Nobel de Paz que recuperará la libertad

La líder opositora birmana y Nobel de la Paz, Aung San Suu Kyi, será liberada en las próximas horas, tras pasar bajo arresto domiciliario 15 de los últimos 21 años por defender reformas democráticas ante la Junta Militar.



• Nació el 19 de junio de 1945

• Hija del héroe de la independencia británica, Aung San

Suu Kyi se ha convertido en el símbolo de la democracia en Birmania y su poder de movilización se ha mantenido intacto en dos décadas



- Abandonó su país a los 15 años con destino a la India, donde su madre, Khin Kyi, era embajadora.

- En los años 60, se mudó a la ciudad británica de Oxford para estudiar Filosofía, Economía y Política

- Regresó a Birmania en 1988, tras un periodo de trabajo y estudios en Japón y Bután

- En 1991 se le otorgó el Premio Nobel de Paz, que aceptó en ausencia

- Una década después se puso al frente del movimiento a favor de la democracia en su país

- En 1989, sufrió su primer arresto domiciliario, que le impedia participar en las elecciones de 1990

- Además ha recibido los premios Sajarov (1990), Rafto (1990) y la Medalla de la Libertad de EE.UU (2000)

